



PACTO CERO VIOLENCIA

CONTRA LAS MUJERES

EN CONMEMORACIÓN DEL CUARTO ANIVERSARIO DEL PACTO CERO VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES (CHIAPAS)

En el día de hoy, 11 de julio de 2012, las organizaciones integrantes del Pacto Cero Violencia Contra las Mujeres celebramos el cuarto aniversario de la constitución del mismo.

El Pacto Cero Violencia contra las Mujeres constituye desde sus orígenes la plasmación del esfuerzo coordinado de todas sus organizaciones integrantes por erradicar cualquier forma de violencia contra las mujeres de los espacios laborales, institucionales, asociativos y organizativos respectivos.

Las organizaciones integrantes del Pacto Cero Violencia Contra las Mujeres deseamos reafirmar en este día nuestro compromiso con los principios del mismo, cifrados, según su carta fundacional, en ofrecer CERO TOLERANCIA:

- A todas las formas de violencia y discriminación contra las mujeres.
- A la violencia sexual (violación, acoso, hostigamiento) ejercida contra las mujeres.
- A la violencia laboral ejercida contra las mujeres.

Hoy hacemos público con motivo de nuestro aniversario el nuevo blog del Pacto, como nuestro nuevo espacio oficial en internet, el cual pretende ser lugar de referencia para cuantas personas, colectivos, grupos, organizaciones e instituciones deseen aproximarse a nuestra actividad y conocer más sobre la misma, invitándolas a su participación activa a través del blog y a sumarse a este esfuerzo en favor de los derechos de las mujeres en nuestro estado entrando en contacto con nosotr@s.

Visítanos en: <http://pactoceroviolencia.blogspot.mx/>

PACTO CERO VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. CHIAPAS

En San Cristóbal de las Casas, Chiapas, a 11 de Julio de 2012.